

**Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevorvertretung Altwarp
vom 23.04.2024**

Top 6.7 Spende des Fremdenverkehrsvereins an den neu gegründeten Verein Altwarp Aktiv e.V.

Das Konto des Fremdenverkehrsvereins wurde aufgelöst und die restlichen 1.031 EUR wurden an die Gemeinde gezahlt. Gemäß der Satzung kann das Geld für Zwecke der Ortsverschönerung und kulturellen Zwecken genutzt werden. Es wird vorgeschlagen, einen Teil des Geldes an den neu gegründeten Verein Altwarp Aktiv e.V. als Startkapital zu geben.

Frau Schnase, als ehemalige Vorsitzende, erklärt, dass sich die Summe aus den Mitgliedsbeiträgen und dem was sie in der Information erwirtschaftet hat zusammensetzt. Eine Vereinsgründung ist kostenintensiv – besonders für die Gründungskosten und Vereinshaftpflicht muss das Geld vorliegen.

Nach kurzer Diskussion entscheiden die Gemeindevorvertreter die gesamte Summe an den Verein zu geben.

Beschluss:

Die Gemeindevorvertretung der Gemeinde Altwarp beschließt einen Teil des aus der Auflösung des Kontos des Fremdenverkehrsvereins übrig gebliebenen Restgeldes dem Verein Altwarp Aktiv e.V. zu spenden.

Höhe der Spende: **1.031,00 €**

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
6	0	0